

Quelques nouvelles du Collège : lettre d'information n°1

Saint Nazaire le 29 août 2024

Madame Monsieur, Chers parents,

C'est bientôt « la rentrée » pour votre enfant.

Succéder à la douceur des plages ou à la clameur des stades olympiques pourrait sembler ennuyeux Et beaucoup de nos élèves appréhendent toujours un peu ce moment d'inconfort, mélange paradoxal d'inconnu et de retour à une réalité quotidienne jugée trop familière. Alors ?



Pour se donner du courage, rien ne vaut de bonnes résolutions et comme pour les sportifs, une bonne préparation. On remet donc progressivement les pendules à l'heure car le bon sommeil est la condition première d'une scolarité réussie.

De notre côté, nous soignons les derniers détails pratiques de l'accueil des élèves (informations de rentrée sur notre site [ici](#))

Les choses se présentent bien. Tous les personnels sont réunis cette semaine pour caler ces ultimes préparatifs mais également pour réengager les projets nombreux qui font l'identité du collège Anita Conti.

Depuis l'an dernier, nous avons travaillé à actualiser le projet d'établissement. Vous en trouverez ci-joint un exemplaire « 4 pages » qui résume notre approche des apprentissages. Sans surprise, on met l'accent sur le travail, seul susceptible de faire grandir les talents que bien souvent, nos élèves eux-mêmes ne soupçonnent pas.

Vous trouverez également un petit « Mémo » qui dit en peu de mots : « Comment aider votre enfant ? »

On s'interroge aussi sur les nouveaux défis éducatifs liés à la société numérique. Nous aurons l'occasion de vous en reparler lors de futures communications. Pour cette année enfin, on mènera une grande opération « Toilettes nickel » avec l'appui de toutes les classes de l'établissement. Objectif : rendre ces lieux aussi propres et sûrs que possible. Après tout, le bien être au collège commence par là.

C'est donc avec enthousiasme et plaisir de retrouver les élèves la semaine prochaine que nous souhaitons à tous une excellente rentrée 2024 au collège Anita Conti.

Soyez assurés, Madame, Monsieur, Chers parents, de notre dévouement intact aux missions de l'Ecole publique. A très bientôt.

Stéphane Parès

Principal du Collège